

Décès de F6FAO

Écrit par Rédacteur

Samedi, 07 Octobre 2017 19:00 - Mis à jour Jeudi, 09 Novembre 2017 16:53

Décès de F6FAO

Nous avons le regret de vous annoncer le décès de Gérard Auvray, F6FAO, président de l'AMSAT-Francophone.

Gérard était très engagé dans la communauté radioamateurs par satellite et a contribué à plusieurs satellites qui ont été lancés dans l'espace : Arsène, Spoutnik 40, Spoutnik 41, Idefix 1 et 2, de cubesat tel que Robusta, QB50 P2, X-cubesat et Spacecube. Il a aussi partagé sa passion avec de nombreux étudiants, amateurs et radioamateurs. Il a contribué à d'autres projets/activités tels que les secours suite au tremblement de terre de Mexico de 1985, ballons expérimentaux, les ballons solaires et le Grand Saut...

Les obsèques de Gérard se dérouleront dans la plus stricte intimité.

<http://site.amsat-f.org/2017/10/07/gerard-auvray-f6fao-silent-key/>

Lucien F1TE, président du REF

Décès de F6FAO

Écrit par Rédacteur

Samedi, 07 Octobre 2017 19:00 - Mis à jour Jeudi, 09 Novembre 2017 16:53
